

DÍAS DE VERANO



De los banquetes romanos a Warhol: la fiesta no se acaba nunca —P33

El PP llama “pirómana” a la jefa de Protección Civil y eleva la tensión

● Bendodo se lanza contra Barcones, que acusó de pedir “imposibles” a las autonomías

● “Está diciendo que soy una delincuente. ¿Hasta dónde vamos a llegar?”, replica ella

● La afectada afirma que la relación con las comunidades cambió tras la visita de Feijóo

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA
Madrid

La meteorología está ayudando a apagar los fuegos que aún asolan el noroeste y oeste peninsular. Pero la situación política no solo no mejora, sino que empeora. El PP elevó ayer la tensión por boca de su vicesecretario de Coordinación Autonómica, Elías Bendodo, al llamar “pirómana” a la directora de Protección Civil, Virginia Barcones, que la víspera había acusado a Galicia, Castilla y León y Extremadura, todas gobernadas por el PP, de pedir “imposibles”. “Está diciendo que yo soy una delincuente. ¿Hasta dónde vamos a llegar?”, respondió ella. La visita del líder popular, Alberto Núñez Feijóo, a Castilla y León el día 15, cuando pidió una movilización inédita del ejército, cambió la relación entre autonomías y el Gobierno en esta crisis, según Barcones. El presidente de la Xunta, Alfonso Rueda, también entró ayer en la refriega al calificar de disparates las declaraciones de Barcones del día anterior. —P14

En el corazón de Sanabria: “Somos la España vaciada y la quemada” —P16 Y 17



Álvaro Uribe, en libertad y en campaña. El expresidente colombiano, condenado a 12 años de arresto domiciliario, salió ayer a la calle después de que el Tribunal Superior de Bogotá dejara sin efecto parte de la sentencia hasta que se resuelva su apelación. Álvaro Uribe aprovechó para hacer campaña contra Gustavo Petro. En la imagen, el político saludaba a sus seguidores en Sabaneta. EFE —P8

La UE acelera las concesiones a Trump para bajar a un 15% el arancel a los coches

El pacto entre EE UU y Bruselas mantiene el gravamen en el 27,5% a diferencia de la mayoría de productos

S. A. / M. VIDAL LIY
Bruselas / Washington

La UE y EE UU ya han cerrado por escrito el acuerdo político alcanzado por la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, y el presidente estadounidense, Donald Trump, hace un mes en Escocia por el que Bruse-

las aceptaba un 15% de aranceles para la mayoría de productos. El pacto, que alcanza también finalmente a los productos farmacéuticos, los semiconductores y la

madera, refleja, en todo caso, la desconfianza mutua en esta guerra comercial, al dejar en el aire el gravamen a los automóviles. Trump se reserva esa arma nego-

ciadora y mantiene el arancel a los coches en el 27,5% hasta que la UE legisle para suprimir sus gravámenes a todos los productos industriales procedentes de EE UU, vehículos incluidos, y conceda acceso preferencial a productos como el cerdo, los lácteos o varios tipos de marisco. —P2 Y 3

La foto de la vergüenza, el pacto de la humillación Claudi Pérez

Israel pide a hospitales y ONG que se preparen para evacuar Ciudad de Gaza

Netanyahu ordena que se negocie la liberación de los rehenes

JOAN CABASÉS VEGA
Beirut

Israel pidió ayer a los hospitales y las organizaciones humanitarias que se preparen para abandonar Ciudad de Gaza y trasladarse al sur. La advertencia llegó un día después de que el Ejecutivo confirmara el inicio de “las operaciones preliminares” para tomar el municipio. Netanyahu ha ordenado que se inicien las negociaciones para liberar a todos los rehenes en poder de Hamás. —P5

—EDITORIAL EN P10

‘Operación Casa Blanca’: cómo arropó Europa a Zelenski

SILVIA AYUSO
Bruselas

La UE y sus aliados saben que Trump se queda con la copla del último que le susurra al oído, así que tras la reunión en Alaska, donde el presidente estadounidense compró el guion de su homólogo ruso, Vladimir Putin, sobre Ucrania, tuvieron claro que debían actuar. Aceptaron viajar con el líder ucraniano, Volodímir Zelenski, a la Casa Blanca tras preparar con denuedo una cuidadosa estrategia. —P4

El coste de las casas neutraliza el abaratamiento de las hipotecas

PABLO SEMPERE
Madrid

La escalada del precio de la vivienda, que lleva 11 años consecutivos subiendo, está neutralizando el abaratamiento de las hipotecas, como reflejan los datos y el último informe del Banco de España sobre la situación financiera de hogares y empresas. —P21